
 

 
 

 

 

 

       

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高柳地区コミュニティ通信 

地  域  懇  談  会 

 

 （写真左側）、小林抄吾さん（これからの高柳を考え

る会 移住促進部会）から『高柳の移住・定住につ

いての提案』について（写真右側）の提言がありま

した。いずれも地域において重要な課題であり、市

長と活発な意見交換が行われました。 

 ※詳細は、後日柏崎市のホームページに掲載予定で

す。 

７月２７日に、地域が抱える課題や地域づくりな 

どを柏崎市長と直接意見交換する「地域懇談会」が、 

５９人の方々からご参加いただき、高柳コミュニテ 

ィセンターで開催されました。 

地域課題について、坂井由紀さん（高柳地域にお 

ける統合問題検討員会）から『学区再編案について』 
                         ↘ 

 

「高柳地域における統合問題検討委員会」 

【経緯】子どもの減少に伴い、令和元年度で高柳中学校は第五中学校と統合されました。令和３年２月９日、高

柳保育園・高柳小学校においても急激な園児・児童の減少により今後の存続が難しくなる状況が予想される

ことから『高柳保育園・高柳小学校に関する検討会』を立ち上げました。この会では、統合に関する諸問題を

共有し、子ども達が確かな学力を身に着け心身ともに成長できる環境を確保するため、検討してきました。

昨年度、柏崎市から令和６年度に高柳小学校と鯖石小学校を、第五中学校と東中学校を統合するという案が

示されました。そこで当会は名称を『高柳地域における統合問題検討委員会』と変更し、中学生の保護者から

も参画いただいて検討を重ねています。 
 

【委員】柏崎市市議会議員、高柳町地区連合会、保育園保護者、小学生保護者、中学生保護者、これからの高柳

を考える会、高柳地域で子どもを育てる会、高柳地区ｺﾐｭﾆﾃｨ振興協議会の代表者 
 

【会議での内容】 

 ・保護者としては高柳小学校を残したい。どうやったら 

 地域全体で「高柳小学校を残したい」という総意になる 

のか。 

 ・通学距離が長くなることが、大きな問題の１つであり、 

鯖石エリアまでが通園・通学距離の限界と考え、保育園、 

小学校と中学校を一体として考えなけえばならない。 

 ・今の子育て世代は、I ターン、U ターン者が多く、こ 

の地で子育てをしたいと思って移住してきた。 
 

※『学区統合に関する意見交換会』が、９月１８日（日）午後５時～高柳小学校で開催されます。この会は

学区等審議会委員のみなさんがお越しになる会です。 
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６月８日、６月２０日、８月１日に、樹脂粘土教 

室を行いました。 

 教材は、「姫リンゴ」「雪割草」のどちらかを選ん 

で作りました。１・２回目に各パーツ（葉・花・果 

実）を作り、３回目で組み立てます。 

受講生は、ほとんどが手慣れてはいますが毎回

どこかで苦心しているようです。その努力の甲斐

あって、仕上がりは本物かと見間違えるほどです。 

作品は、１１月の文化作品展でお披露目します

のでお楽しみに。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１４日に今年度初めての、ドコモ十日町店

の出張教室を行いました。 

 今回は『インターネット検索』についての講座

で、馴染みのない方は敬遠しがちですが、受講さ

れた方は「やってみたら簡単だった。でも、忘れち

ゃうんよね。」と言われましたが、懲りずにまたご

参加ください。また、スマートフォンをお持ちで

ない方も、デモ機で実際に操作できます。 

次回は、１１月頃を予定しております。教室が

近くなりましたら、お知らせしますのでお気軽に

お越し下さい。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月１１日に、「つまみ細工教室」を行いました。 

 講師には、花蔵-HANAZO-（市内）の中村英恵 

様をお迎えし、『紫陽花のフレーム』を作りました。 

初めての教室でしたが、受講された方々は和や

かな雰囲気の中で作品づくりに取り組んでいまし

た。 

 次回は、“月見”をテーマにした秋の作品を８月 

２９日（月）と９月２日（金）の２回コースで行い 

ます。初心者向けの作品ですので、今回受講され

なかった方もお気軽にお越しください。お申込み

をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

５月から６月にかけて、講師に村山朱美様（市

内）をお迎えし、クラフトバンド教室を行いまし

た。 

 今回は、『キャンディボックス』を３回に分けて 

作りました。受講者からは、「最初は簡単だったの 

に、段々難しくなってできるか不安だった。」とい 

う声も聞こえましたが、それぞれの個性が活かさ

れた素敵な“かご”が仕上がりました。 

 作品は、１１月の文化作品展でお披露目します

のでお楽しみに。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ク ラ フ ト 教  室  
～幾つも揃えたくなる小さめなかご～ 

樹脂粘土教室  

 

つまみ細工教室  

 ～教えてドコモ、スマホの「い」「ろ」「は」～ 

ド  コ  モ  教  室 

  



 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

     

 

 

６月３日に、「高柳地区くらしのサポーター講座」 

が行われ、各地域から 14 名の方が受講されまし

た。 

 はじめに、生活コーディネーターの砂塚様から、 

高齢化が深刻な社会問題となっていること、高柳

において助け合いの大切さについての話がありま

した。その後、高齢者に適したゲーム指導を受け、

修了式となり、受講者全員に終了証が授与されま

した。 

 高柳は、高齢化が特に進んでいる地域です。人 

と人との交流の場として、「くらしのサポートセン 

ター和」を是非ご利用下さい。 

 

 

 

 

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【総合】     【女性の部】 

優 勝 村山 和彦さん  田辺 早苗さん 

準優勝 今井 伸治さん  小山マツヨさん 

第３位 政金 富幸さん  中村 裕子さん 

飛び賞 田辺 早苗さん 

飛び賞 植木 信義さん 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

  

 

 

 

７月２６日に、サロン活動研修会を行いました。 

 研修会では、柏崎市社会福祉協議会からサロン

活動についての説明後、東包括支援センターから、 

ご近所付き合いの中で人と人との繋がりから生ま 

れる見守りの重要性などについて話がありました。 

 また、研修会を終えてからも、申請書類等につ 

いて積極的に質疑が交わされていました。 

 諸事情により、活動団体が減少傾向にあるため 

来年度以降の参加団体を募集しております。地域 

のお茶飲み場を目的としていますが、活動内容は 

団体により異なります（各地区２団体まで申請可

能です）。 

ご相談等、お気軽にお声掛けください。 

グラウンドゴルフ交流会  

く ら サ ポ だ よ り 

 

 ＜ ゲーム中の様子 ＞ 

 

サロン活 動 研 修 会  

 

 

 

６月１２日、３年ぶりに高柳小学校中庭及び旧高 

柳中学校グラウンド・野球場を会場に、２０名が参 

加しグラウンドゴルフ交流会を開催しました。 

前日の雨で、グラウンドコンディションが心配さ 

れましたが、表彰式では青空がのぞく天気になりま 

した。 

 なお、岡野町からの参加者は６月５日（日）に運 

動会の代わりに初めてグラウンドゴルフ大会を行い、 

上位入賞者が大勢参加してくれました。 

上位入賞者は次のとおりです。 



 

 


